
1-1性別 人数 回答率
男性 404 43.9%
女性 485 52.7%
無回答 39 4.2%
合計 928 100.8%
※複数回答（ＭＡ）

1-2．年齢 人数 回答率
19歳以下 3 0.3%
20～29歳 26 2.8%
30～39歳 107 11.6%
40～49歳 137 14.9%
50～59歳 142 15.4%
60～69歳 226 24.5%
70歳以上 275 29.9%
無回答 11 1.2%

合計 927 100.6%
※複数回答（ＭＡ）

問１．あなたの年齢、性別等についてお尋ねしま
す。
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問１ー１．性別（ＭＡ）

人数 回答率
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70歳以上

無回答

問１ー２．年齢（ＭＡ）

人数
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1-３．職業 人数 回答率
給与 349 37.9%
自営 123 13.4%
年金 293 31.8%

その他 129 14.0%
空白 32 3.5%
合計 926 100.6%

※複数回答（ＭＡ）

人数 回答率
499 54.2%
179 19.4%
49 5.3%

108 11.7%
65 7.1%
24 2.6%

924 100.3%
※複数回答（ＭＡ）

1-4．居住地区
古仁屋市街地区
旧古仁屋地区
西方地区
鎮西地区
実久地区
無回答
合計
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問１ー３．職業（ＭＡ）

人数 回答率
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古仁屋市街地区

旧古仁屋地区

西方地区

鎮西地区

実久地区

無回答

問１－４．居住地区（ＭＡ）

人数 回答率
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人数 回答率
450 48.9%
97 10.5%

159 17.3%
153 16.6%
38 4.1%
27 2.9%

924 100.3%
※複数回答（ＭＡ）

使用しなかった理由（23件）
・わざわざ運賃を出してまではたべに行きません ・近くに使用する場所がなかった。
・利用できる店がなかった。 ・外食は行かないようにしている。コロナで！
・生活用品とか食品が買えるクーポンの方が良かった気がします。 ・子供にあげた
・外食しないので子供にあげました。 ・もらってすぐだから今から使います。
・82才で飲みにはいけません。バカじゃない ・母親にあげた
・商品券の方が良いと思います ・古仁屋に行くのもたいへんですよ
・意味のないクーポン！！ ・意味がない！現金で！
・他人にあげた。食事する事がないので ・町に出ることがない。
・町で食事をする時間がない ・外食しないから子どもにあげた
・飲食店にいけないからです。 ・飲食店には、いかなかった。
・使用出来る店が島内には、少なくましてや飲食店でしか使えないとなると、ほぼ使用できる所がない為
・飲まないし。弁当の食べない、栄養管理しているから知人にゆずった。

使いやすかった
少し使いやすかった
少し使いにくかった
使いにくかった
使用しなかった
無回答
合計

問２ 今回は飲食店限定でしたが、使い勝手はいか
がでしたか。

・古仁屋で飲食はしません。夜は出かけられません。常に船の時間を気にしているので、コンビニのみ。フェリー利用してた頃は時間つぶし
の時飲食もしましたが、現在フェリーをあてにしませんので、短時間で買い物のみ行きたいと思う店もなし
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使いやすかった

少し使いやすかった

少し使いにくかった

使いにくかった

使用しなかった

無回答

問２．使い勝手はいかがでしたか？（ＭＡ）

人数 回答率
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人数 回答率
798 86.6%
21 2.3%
47 5.1%
59 6.4%

925 100.4%
※複数回答（ＭＡ）

人数 回答率
758 82.3%
89 9.7%
13 1.4%
61 6.6%

921 100.0%

紙で良かった
電子商品券が良かった
その他
無回答
合計

500円クーポンが良い
1,000円クーポンが良い
その他
無回答
合計

問３ 今回のクーポンの形態について、１つ〇をつ
けてください。

問４ クーポン１枚あたりの額面金額について、１
つ〇を付けてください。
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紙で良かった

電子商品券が良かった

その他

無回答

問３．クーポンの形態について（ＭＡ）

人数 回答率
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無回答

問４．クーポンの額面金額について（ＭＡ）

人数 回答率
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人数 回答率
28 3.0%

590 64.1%
252 27.4%
51 5.5%

921 100.0%

長い
適切
短い
無回答
合計

問5 使用期限について（令和３年７月３１日
（土））についてどのように思われましたか。 長い 28  3%

適切 590
 64%

短い 252
 27%

無回答 51
 6%

問5 使用期限について

長い 適切 短い 無回答
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・クーポン券ありがとうございました！とても助かります。
・クーポン事業はいいと思いますが、カケロマの人達は、食べる所がないのでこまりました。としよりはもっとたいへんだと思います。

・とても助かりましたありがたいです。
・最近外食など控えていましたが、このクーポンを使って久々に行ってみたいと思いました。
・飲食店も応援したいが半分は、飲料品も買えると助かります。（2,500円）
・できれば飲食店以外でも使えるものがありがたいです

・給与が安いのにコロナ飲食店はもうけ！オレらはたった5000円の券、たりん、バカらしい
・ありがとうございます
・飲食に限らず使えるようにしてほしいです。

・厳しい財政状況のなかの支援ありがとうございます。できれば商品券のほうが良かったです（お弁当でもお店でも使えます）

・他の店でも使えるといいと思います
・飲食店以外でも利用できたらありがたい
・送料がもったおないし受け取りも面倒、電子と紙の選択制にして欲しい。
・ありがとうございます。飲食店のみではなく幅広く使えるようお願いします。
・ご年配の方（特にカケロマの方）には使いにくいのでは？飲食店まで行くとは思いにくい、飲食店ならもう少し期限を長くしてほしい。
・きびしい世の中500円クーポンはたいへんありがたいです。ありがとうございました。

問６ 今回の第２弾！！瀬戸内町“ささえ愛”クーポン（飲食店応援）事業について、ご意見等がありましたらご自由にお書きください。
  （374件）

・としよりは、夜にカケロマから出ることはないので、飲食店のクーポン券はいらないと思いました。カケロマの事を少しでも考えてくれた
ら別のやりかたがあったと思います。

・飲食店応援だけでなく、家庭の生活にも応援して欲しいですね。コロナなので飲食店だともち帰りになり子供たちは、つまらないし、家庭
のゴミがふえるのは･･･×

・飲食店近く無くめったに食堂など利用しない年寄りはどこでも利用できるクーポン券が良いです。飲食店でしか使えないのなら期間が短い
と思います。

・郵便にいくらかかったのでしょう。現時点では不用不急の外出と密はひかえるべきと思います。援助の方法が間違っていると思います。高
齢者や障害者はどの様につかえばよいのでしょうか。無茶苦茶だと思います。
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・ない
・券持って行くと店主も喜んでくれました。おたがいにふわっとありがたい気持ちになりました。ほんとうにありがとうございました。
・助かります。有難うございます。
・請島からあまり古仁屋に出ることがないので期限があると使いきれない。
・飲食店応援なので、飲食店限定にしたことが適切だったと思う。
・とてもありがたい。「コロナに負けるな！」の一言
・各家庭に発送するのにユーパック(？）のような高額のものを使う必要があるでしょうか。食料品なども買えるクーポンの方がよかった。

・助かります。ありがとうございます。

・有難く利用させていただきました。ありがとね～
・行った事ないお店に入る機会ができてよかった！できればお店がどこにあるのかわからんのでマップほしいな～。
・加盟店全店で使用できるほうが良かったです。
・2回も商品券をありがとう
・新加入の参加店もあるかもしれないので、わかりやすい地図があればありがたいです
・なくてもよい、近くに使える所があれば使う。
・飲食店に限定しない方が利用しやすいと思う。加計呂麻・与路・請島で利用できるようにした方が高齢者は特に便利だと思います。
・外食をしないスナックを利用しない私には、飲食店応援クーポンは必要なかったです。食材のお店のクーポンなら嬉しかったかな！？

・スーパーとかでも使えたらいいと思う声を耳にしましたが今回はこれで良いと思いました。みんな大助かりだと思います。

・飲食店のみなので、古仁屋市街地区の人はいいが離れている居住者は使いにくい。食料品なども買えるクーポンの方がよかった。郵送料の
節約はできないものか？！
・まさか第2弾があるとは思ってもみませんでした。第1弾が良かったからですかね？少しでも瀬戸内町が活気づきますように･･･☆ありがとう
ございました

・加計呂麻には飲食店が少なくなかなか使う機会がないので、食料品まで範囲を広げるなど、もう少し使える場所(商品など）が増えれば良い
と思います。
この時期のクーポンは若者が集まって会食する期会を与えているのではと心配、コロナ対策にならないと思う。高齢者には使いにくい。加計
呂麻の人達には使いにくい。商店のクーポン券がよかった。

・近所の80代の方々は「使える所がない。せっかくむらっても･･･買い物や病院しか行かないから」と。話されていました。どちらも使えない
し。
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・第1弾と第2弾 両方のお店で使用できる方がいい

・第1弾の時のようにどこのお店でも使用できるクーポンの方がよかった。
・ありがたいです。ありがとうございます。コロナで自営は大変ですが！がんばろう！って思えます。ホントつらいです･･･
・ご苦労様
・財政の負担が大きいのに、申し訳なくありがたく思います。町長さんに感謝です！
・加計呂麻の高齢者の方々によりそった考え無かったでしょうか？

・外食をしないで使う場所に困った。
・飲食店限定は使いにくいと思います。全商店使用できたほうがいいです。

・とても助かりました。ありがとうございます。
・週末の外食が多いのでクーポンは家計にはありがたい。できれば夏1回、冬1回と配付していただければと思います。
・飲食店が無い遠い集落の方の不満を聞きます。

・ありがとうございました！！
・高齢者で古仁屋に出て行く事もできず、かぎられているところで使用もできない、どこでもつかえるクーポンがいいと思う。
・スーパ等でつかえる方が良い酒はのみません。

・ありがとうございました。もう少し期間が長いとうれしいです。あと配布がレターパックというのに少しおどろきました。コストがかかり
ませんか？レターパックを使用するのも税金からなのでは？？と･･･他に良い方法はないのかなと思ってしまいました。

・とてもありがたい企画でしたが。できたら大和村のようにガソリンスタンドでも使えるクーポンがあったらと思います。ご検討頂けたら幸
いです。
・外食はコロナ感染リスクを減らすために控えている。逆行するようなこのような助け合いは不要。他の方策を考え税金を有効に使って欲し
い

・高齢者の人は古仁屋に行くことも少ないので使いずらいだろうと思いました。前のように飲食店だけでなく色んな業種の方が良かった。
いっちゃむんや加計呂麻側でももう少し使えたらより良かった。
・ゴールデンウィーク直前公共施設再開直後の配送のタイミングはとてもよい、レターパックプラスの使用は高額でもったいない。書留で充
分かと思う(奄美市等）もしくは嘱託員や代表者などに一括送付等検討を。外食の習慣がないので困った。外食も控えているので店が古仁屋ば
かりで困る。

・近くに飲食店のない町民(加計呂麻、請、与路）にとって、利用の工夫が必要ではないかと思います。趣旨については大賛成です。ありがと
うございます。
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・年に関係なく誰でも使える方が良い住んでる場所によって使えない

・加計呂麻の方々はあまり古仁屋にも行かないしお店で使える商品券が良かったです。高齢者の方々も使わないと思います。
・またあってほしい
・加計呂麻は使う場所が少ないのでいっちゃむん市場でもつかえたらいいなと思います。
・加計呂麻在住であまり古仁屋には行かないので使うことがない。外食もしないので娘にあげた。

・ガソリンスタンドでも利用可能ならば良かった
・第一弾の生活用品や食品の買えるクーポンの方がよかった。（生活も足しになるので）

☺・ささえ愛クーポンありがとうございました。中々外食は出来ないため出前で利用したいと思ってます。大切に使わせていただきます
・カケロマでも使えるところがもう少し多いとよいと思います。

・食事券より、みなさん買い物券の方がいいと思います。
・税金滞納者等へも一律配布されているのですか？だとしたら貴重な町の財政をそういった方々はバラまくのはいかがなものか？
・第3弾も行ってほしい。
・高齢者はなかなか出かけて食べに行く事はないので金券の方が平等ではないでしょうか？
・金券がよかった
・すばらしい事業です。
・中途半端の金額の時に使えない（お釣りがないため）

・カケロマ島では高齢者は飲食店へ行くこと出来ない為、どのようなクーポンを使用すべきか悩みます。飲食店応援とのことであれば、テイ
クアウト出来るかなど記入が必要では？

・今回の、飲食店限定だったので、使いづらい部分もありましたが、それでもとても助かるし、ありがていです。ありがとうございまし
た！！

・クーポンを発送するまでの準備（用紙や人員）などを考えるとやるべきではない。あとあと税金が増えていくのでは短い期間でコロナ対策
に強く望む対策をとった方がよかったのだは

・レターパックでの発送は、もったいないかなと思いました。どうしても受け取りにに行けない方のみに限定するとか･･･？役場に受け取りに
行くと混み合うからでしょうか？何か良い方法がないかと感じました。クーポンは家計にとても助かります。ありがとうございました！！

・高齢者の方で外出できない方、外食を好まない方達の為には現金が良かったかもしれないですね。飲食券ばかりで無く他の自営業でもコロ
ナできせいが係るのに全般的に使えるところが（商店、その他）良かったと思いました。頂けたことには感謝です。
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・瀬戸内町の飲食店応援事業！！すばらしと思いました。家族で食事ができました。有難うございました！！
・なし
・瀬戸内でいつコロナが出るかわからないので使用期限はもう少し長くしてほしかった･･･
・よい事だと思います。

・商店（スーパ小売業）でも使えた方が良い、高齢者は外食しない
・とても便利です。楽しく食事することができました。ありがとうございます。
・商品券にして下さい。こんな券意味がない捨てます。

・高齢者は使いにくいと思います。
・飲食店だけに限られているのは、どうかと思います。入院患者、施設入所者、加計呂麻在住者等、残念だと言う声がきかれます。

・とてもよかったです。
・ふだんより外食はしない。

・コロナの中外出して使わなければならないので食事券はおかしと思った。できれば商品券の方が良かった。
・大変助かります
・参加店舗が少ないと思いました。
・消費者として手軽に利用できるので嬉しかったです。

・フェリーにのって乗ってわざわざ密になる場所へ行きますか？何の為に毎日夕方放送してますか？もう少し考えては？80・90の人が食事に
行く事はないと思いますよ！！買い物は行きますけど回りの意見です

・加計呂麻の高齢者は外食をする為にでかけないので（古仁屋まで行けない人も多い）使用できない人も多いと思う。”宝のもちくされです”
出来れば前回のように飲食店だけでなく商店でも使えるクーポンがよかったです。※古仁屋の人達だけの事しか考えてないように感じます。
・今はがまんの時、飲食店応援は大事ですが食べに行ってコロナウイルスにかかるのが不安、ワクチン接種が済んでからにすべきでは？加計
呂麻は使いにくい

・使い先をもっと広げてほしい。例えばAコープ等も対象に入れる方が高齢者にはプラスになるのでは、一般町民に経済効果がでるとよいので
はないか。

・できるだけ外出を控えるよういわれている中外出して使いにくい、また加計呂麻の高齢者はどうやって外出して食事券を使うのか考えもん
である。

・出来れば買い物にも使えるクーポンの方が使用頻度が多いと思うが、コロナをきっかけに町内の飲食店がなくなってしまうのが嫌なので、
がんばって営業して欲しいと思います。
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・助けあいに感謝です。ありがとうございました。

・有りがたく使用しました。長いので又ご褒美に美味しいい食事に行きたいと思います。

・特になし
・非常によいと思います。
・飲食店等に連絡（町より）協力店舗を増やしてほしい。衣料品にも使用できるようにしてほしい
・普通のお店でも使用出来る方が良いと思います。でもありがたいです。
・食料品店等などで使用出来る方が良いです。
・ありがとうございました。

・お疲れ様です。前回のようにどこでも使える（買い物等）がいいと思います。
・世見の外出自粛ムードの中、飲食店が厳しいのは分かるが使いたかった
・田舎の年寄りは使えないと言ってました
・助かります。ありがとうございます。
・飲食店を利用するきっかけになります。家計お助けになり有難いです。

・商品券が欲しい（一人一万円）
・飲食にはあまりいかないので、どの店でも使える方がよい、特に衣類品とか
・どこの店でも使えるクーポン券が良かった
・※大変な時期にご好意有難うございました

・コロナウウルスのまんえん防止のために、不用不急の外出を抑えているのに、町はお食事券をばらまいて外食しろというのは、何を考えて
いるのかと不信が募ります。しかも7月末までで、ほぼ古仁屋の飲食店なので、古仁屋に人が集中し密になてクラスターが発生しないか心配で
す。飲食店を応援したい気持ちは私も賛同しますが、クーポン以外に支援の方法がなかったか検証してほしいです。

・思いがけないプレゼント嬉しかった。やはり商品券の方がもっともっと嬉しかった。田舎に住んでいると帰りにお弁当買う位。飲食店の皆
様良かったですね。

・コロナの影響で極力外出をひかえ、外食はほとんどしないようにしているので、応援したい気持ちはありますけど、直接いけないのがクー
ポンの費用で別の形で応援の選択もあったかもとは思います。

・第2弾をするという告知がありましたか？私はしりませんでした。また券が届く前にお店にクーポンを持ってきた人がいました。前回同様使
えるものだと思い受け取ってしまいました。クーポンに大きく飲食店限定と大きく記載するか。クーポンの名前を変更すべきだったと思いま
す。
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・使用出来る店を増やしてほしい。非常にありがたい、第3弾もお願いしたいところです。

・コロナウイルスで飲食店は行きづらく食料中心に配布してほしかった

・困っている飲食店だけではない、瀬戸内町限定の金券として全ての商品（参加店）で使用できるように事業の方が良いと思う。

・第3弾お願いします。
・第1弾と同じがよかった。飲食店でしかつかえないので、使える人と使えない人がででくると思います。

・子供世代の応じて配布、若しくは介護世代に応じて配布してもいいのではないか。差別化してもよいと思う。
・またやってほしい
・行ったことのないお店にいけて良かったです。第3弾も期待しています。

・第3弾もぜひ！
・助りました。良かったです
・ありがとうございました。外食するきっかけになります
・有効に使いたいと思います。ありがとうございました

・実久、鎮西には使用できる店舗がない。住所地による不公平のないようにしてほし。
・2度のささえ愛クーポンありがとうございます。1枚500円使いやすいのですが、釣銭が出るともっとうれしいです。

・クーポン券ありがとうございました。前回は商店などで使用しましたが、今回は体の不自由な方々は使用が良くなかった様に思います。待
ち全体で使用が良かったと思います

・飲食店とか行かないので使うことがない。老人はもらっても普通の店でつかえるのがいいと思います。町民の為になる事に使って下さい。
税金の無駄使い。

・券の裏に、どこで使えるか書いて欲しい。別紙の参加店店舗リストを、持ち歩くのは邪魔だし、店に券が使えるか確認しても店の人も、使
える事を解ってない事がたまにある為。味華も参加店舗に入っていらば良かった。弁当をいつも注文してるので。しょう家が入っていて、よ
く使っていました。

・飲食店に限らず飲食品店、他の店とかでも使用出来るな商品券などがお年をめした方々に利用出来る方が良いと思いました。※離島の方々
が事も考えた方が良いと思います。

・非常にありがたいと思いました。子供がいるので、8/31くらいまで使用期間があると夏休み中のお楽しみとしても使えるのではと、個人的
に思いました。飲食店の方々、乗り越えてほしいです。

・参加店舗によって収益に差あ出るのでは･･･と心配になります。一律、補助金として給付した方が格差が出なくてよいのでは･･･と思いま
す。
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・店に行くのが大変なので（デイゴ）を増やして欲しい（コロナもあるので）
・加計呂麻、請島、与路島の方は使う場所がない様に思う、宅配などにも使えたら良いかと思う。
・町内の各商店でも使えるクーポンが良かったと思います。加計呂麻、与路、池治の方々の意見も入れてほしいと思いました。
・使用できるお店の数や用途がもう少しあったら、もっと便利に使えると思います。
・すごく助かります。ありがとう！！
・ありがとうがざいました
・ありがとうございます。
・現金のほうが使いやすかったけど1人5,000円はありがたかったです。
・「感謝」の一言です。
・ありがとうございます。少しでも早い終息を祈ってます。
・レターパック使うにはもったいないと思います
・ありがたいことでした。飲食店にも良かったと思います。子供らも使用出来る所があり個々で使っていました。（４２とか４５など）
・ささえ愛とても良い
・飲食店限定で、なくても良かったのでは？（業種幅広く）

・ちがう使い方がなかったのですか？
・加計呂麻の年よりは古仁屋に行けない人達がたくさんいます。他の使い方はなかったですか？家賃をかけてたべにはいかないよ
・もっとはば広い使用しても良かった
・ありがたいことだと思います。
・ありがとうございました。
・町民にとっても飲食店にとっても良いことしかないと思う。金額がちょうど良かった。

・感謝です。
・島（かけろま、うけ、よろ）にいる方達には使いにくいと思います。
・加計呂麻島で使える場所が限られているので、島にいるお年寄りなどが使いづらいと思います。（古仁屋に出てこないと使えない）

・加計呂麻の年よりの事を少しは考えているのですか？わざわざ古仁屋の飲食店応援のクーポンをくばるなら他にやりかたがあると思いま
す。加計呂麻の人々をバカにしているように思います。

・私達年金生活のものには本当にありがたいです。外で食事をすることも余りないので、この気かいに食べてきます。前みたいにスーパーで
使える物もほしかったです。本当にありがとうございます。
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・加計呂麻島で使える様にしてほしい。古仁屋にあまり出てこないので。使えない事が多い。1回目の様に商店でも使えたらいい。
・加計呂麻島内では使う所が限られている。（商店などでも使えたら良かった。１回目の時の様に。）

・とてもいい事だと思う。
・ステキな、クーポンありがとうございます。有意義に使わせて頂きます

・材料を買って作ってたべたかった。
・私自身たすかりました。お店もたすかったと思います。
・ささえ愛クーポンをいただき家族で楽しく食事ができてありがとうございました。

・スナック等は外すべきでは。
・瀬戸内町の各お店で使えるようにした方がよかったです。

・飲食店限定は不便です。半分は食料品店にしてほしかった。
☺・おかげで新規開拓ができました！！ありがとうございます

・ありがとうございます。

・コロナ増えるクーポンだと思いますが？のまない方もいますが？出かけない方も？出かけたいけどどうしてもちいう方も？以外でも使用出
来ればいいが？たばこ、ビール買えないし？頭をもうちょっとれじって考えて下さい？ゴミ箱にほかしました！！
・第2弾なんていい、現金で！！！お茶しか買えませんが？のみに行く程コロナ発生ではありませんか？気持ちわかりますが、支援給付金入る
じゃないですか。２重にもらえるのおかしいですが、むじゅんしてますが！！！

・飲食店の皆さんは、大変な中頑張ってらっしゃると思います。町の財政もあると思いますが応援するのはお店の方も住民もありがたいで
す。
・Aコープも入れてほしかった。みんなの税金ということを考えてほしいです。足が不自由な方などや、年配層の方は、Aコープなど買い物す
るところも入れてほしいとのことを多く言ってました。

・出前やテイクアウトで使える事をアナウンスしないと年配の方は、「食べに出られないから使えない」と言っている方が多かったです。そ
うおっしゃってる方には教えてあげましたが･･･

・今回のクーポンも大変有難かったです。いろいろと企画を練って頂いてありがとうございます。今回は「食事券」限定されていて正直使い
にくかった気がします。弁当屋も限られていて好きな物が買えない、夜は現状タイミングが悪く自粛期間。加計呂麻。請。与路の高齢者には
特に使い余の悪いものだと思います。しかも食事に行く為に船賃もかかるー。次回は「食事」「買い物」どちらにも使える物にして頂けると
いいかなと思います。

・古仁屋から遠い集落の人お事を考えると平等性にかけると思う。ありがたい事だが、そう考えると心苦しく思います。（コロナがでてい
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・請島・与路島・加計呂麻島の住人にも活用しやすいのか？

・なかなか良いささえ合い（愛）だと思います。追伸：買物が出来れば言う事なしと思う。第３回目ははば広く使える様お願い致します。
・ありがたい企画だと思います。
・私は市街地なので大丈夫でしたが、遠方の方には期間が短いのではないかな？と思いました・（車に乗れないお年寄りなど）

・現金にして欲しい
・食料品や品物屋さんに対応可能な扇屋さんになど使えるクーポンもあるとうれしかったです。
・扇屋など、食品店などにも対応できる店用も入っていればよかったなと思いました。
・飲食店応援できて良かった。
・瀬戸内町のお店をまわれていないので今回のクーポンでまわってみるいい機会だと思い良い計画だと思います。次回も期待してます！！

・クーポン券のネーミングがとても良いと思う。
・今年一杯ぐらい。使用期限があったら良かったです。

・助かります。ありがとうございます。

る）時期的にも今するのはちょっと？弁当屋しか使えない
・飲食店限定だったので引越してから間もない人からするとどこにどの店があるのか分かりづらく、インターネットで調べてもあまり情報が
出ず使いづらかった。

・外食をしない為利用出来る店が少ない。加計呂麻は利用できる店が少ない。コロナ感染者が奄美に確認された直後でタイミングが悪かった
と思う。使いたいと思うが今の所利用していない。

・離島（池治・請阿室・与路・加計呂麻）の方、お年寄りの方の利用方法を少し考えてもらえたらと思います。（使用期限を少し延ばすと
か）（使用範囲を変えるとか）

・ささえ愛クーポンの支給ありがとうございました。大変な時期ではありますがクーポン名のように支えあいの心と愛を持っていけばと思い
ます。
・コロナで飲食店などが大変な事はわかりますが、観光客が来てるこんな時期に食べにいくのはちょっと怖いです。やるのであればテイクア
ウトの出来るお店とか分かりやすい用にして頂くと有難いと思います。
・ありがたいです。加計呂麻。請。与路の島民はしょっちゅう古仁屋へ行く訳ではないでしょうし、古仁屋に行っても１～3枚/回しか使わな
いでしょうからもう少し期間を長くしてほしいです。

・コロナ禍飲食店で食事をする事じたいおかしいと思います。食事をしなくてもおもち帰りなどあったらとおもいます。感染がひろがってい
る現状をかんがえて下さい。
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・高齢者、加計呂麻、請島、与路島等の事を考えると現金支給の方が良いと思った。

・この状況で非常にありがたいです。ありがとうございました。
・他の商店からクレームはありませんでしたか。家族単位で外食が出来て良いと思っております

・加計呂麻で使えるお店がもっとあると助かる。
・加計呂麻島の全ての飲食店で使用できるようにしてほしい。加計呂麻島から古仁屋へ食事のため出かける人はいない。
・本当に有難う御座いました。

・ありがとうございました。

・利用範囲をもっと広げてほしい。離島では使い勝手が限られてしまう。

・コロナになってからなかなか外食する機会がなかったが、クーポンを頂いたからテイクアウトで購入する事が増えたのでとてもたすかりま
した。ありがとうございました。またぜひよろしくお願いします。
・クーポン配布にあたり、役場のみなさんお店の方ご準備等ありがとうございます。コロナ後、少しでも町が進化している瀬戸内町になって
いるといいですね！！このコロナ禍で、以前よりも経営のうまく言っているという方もいるので、ピンチはチャンスだなぁーと思ったところ
です。このクーポンを機に町がうまくまわりますように、いち町民として願ってます。
・①持ち帰りの出来る店なら良いと思う。②その他の店についてはどうかと思う（コロナが終息してからなら分かるが）③その他の店につい
ては別の支援を考えてほしい。

・コロナ禍で困窮している飲食店応援という意味では、今、使うために短めの期限設定で良かったと思う。居酒屋はまだしもスナックやキャ
バクラまで対象に入れるのはどうかと思います。土産物屋や観光業は対象にしても良かったのではないかと思います。
・加計呂麻島では使用する所が遠く使えないというお年寄りの声が多く聞きました。商店で使用でくるなら買い物を頼んだりできるのにと
言っていました。加計呂麻は自分で車に乗れない多くの方がいます。もう少し考慮していただきたい。与路。請島はもっとだと思います。

・コロナ感染拡大のため飲食店で食べることに抵抗があったため、テイクアウトで使用することが多くなったため使用することが減った。期
間が７月末までなので。使いきりたい。
・外食はしないので、むりして使った。コンビニでも使えるとまだいいかも。車がないので古仁屋になかなかいけないのも、大変だった。集
落の商店もぜひ登録してほしい。（すいしんして下さい。）

・お疲れ様です。ささえ愛クーポンは大変ありがたかったです。今後とも宜しくお願い致します。ひとつだけ意見としまして、コルナ禍を踏
まえて飲食店の備考欄にテイクアウトの有無を示して頂ければ更に使い易くなると思います。ありがとうございます。
・コロナ禍の中なかなか飲食店に足がむかなかったけど、クーポンが来て、食事に行く気になった。又、欲しい！！瀬戸内町の店は全店参加
してほしい。
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・仕事の関係で飲食する事が出来なく、使用期限が短かった買い物の件がいいです

・換金すのに2週間かかるのは長すぎるのでは？その日の現金収入で暮らしている方も多いので2週間はとてもまてないと思います。
・ミシン目が無いため1枚切り離しがしづらい。ハサミが必要

・大変助かりました。第3弾お願いします。

・有難うございました。

・意見ない
・職場で注文するお弁当の価格が500～600円なので、ちょうど券を使用でき、便利でした。ありがとうございます。
・買い物と飲食両方に使える方が年配者には、助かります。
・たいへんありがたくつかわせていただきました。ありがとうございました。
・田舎の人には使いにくい
・食糧品をあつかう店のほうがよかった
・第3弾を期待します。
・他の店でも使用出来る方が良い。年よりはむり
・とても良いと思う

・有り難いい事業です。ただ事業の主旨もあると思うが飲食店応援、カケロマ住民の方の利用方法については考慮の余地があったのではない
か。第1弾が助かった

・クーポンありがとうございます。飲食店応援はわかりますが70才をすぎたら外食もしまいので（又この時期に飲食店にいくのはいかがなも
のでしょうか？）できましたら、現金にして米やら食料が買えたら嬉しかったです。子供、孫にあげるしかないですね。（島々の年配の方は
皆不便だと思っている様です。）
・直接店に行く事はは少なかったが、テイクアウトに利用しました。今迄利用しなかった店も行く機会があり良かったと思います。感謝しま
す！！

・使用期限をもう少し長めにして預けるとありがたいです。そして飲食店に行って、おいしく使わせて頂きました。ありがとうございまし
た。またこの企画をして欲しいです。（飲食店以外も希望）
・コロナという暗い雰囲気の中でクーポン券の配布がとても嬉しいです！クーポンの金額で収めずについでは買い物や宿泊をして、街の飲食
店を応援したいと考えるきっかけにもなりました。ありがとうございました！

・カケロマ、請島、与路島や本島でも西古見方面の方の事を考えると、飲食店に限らず、町内の商店でも使用できるようになれば、ありがた
いなぁと思います。
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・もっとたくさんの飲食店の方が参加してくれるといいですね。

・いつもありがとうございます！少しでも飲食店の応援が出来たら嬉しいです。
・同じ地区で届く日数に2日ほど違いがあるが不思議におもいました。が、ありがたいです。ありがとうございます。
・高齢者はなかなか外食等しないとのことで、近所の知り合いからも相談もされました。
・大変たすかりました。ありがとうございます。
・大事に使わせてもらいます。ありがとう！！
・ひとり暮らしの方や高齢者の方、又近くに飲食店のない飲食店にない集落の方々は利用できない方が多いと思う。

・離島ですので使う店が少ないです。
・加計呂麻島のお年寄りの事をもう少し考えて頂けると･･･。「いっちゃむん市場」は必ず入れた方がいいと思います。

・たいへん良いです

・第3弾を待っています。ありがとうございました。クーポン券を預けて、今まで買ったこと言ったことのないお店のテイクアウトなどをして
みて楽しかった。テイクアウトをしている店の紹介やメニューなども同時に情報提供してもらえるとさらにクーポンも使いやすく（どんな人
でも）有効に使えるのではないか。飲食店限定にしない方がよいのではないか
・集落の高齢者の方のお話を聞くと、外食はしないからどうつかっていいのか困る･･･とのこと。集落の商店などでお弁当などでつかえるとい
いと思った。

・コロナの影響による飲食店事業者の応援企画には賛同いたします。めったに飲食店に足を運ばないので、少し使いずらかった。出来れば
5000円クーポン券１組は飲食関係にあと5000円クーポン券１組は商店街全般に使えるものに分け発券できれば･･･！

・加計呂麻から飲食だけの券よりかは他の商品も使えた方がいい。感染が広がりつつある時期に発行され古仁屋にもなるべく出かけたくない
のが本音。小さい町で第2弾思いきった決断とは思います。１軒につき520円の郵便代少しもったいないと思います。自粛して感染しないさせ
ない人の行動を守る努力していきます。
・スーパー等で使える様に配慮してもらいたい。お年寄りは、外食等あまり行かないと思います。ありがとうございました。私は助かります
けどね･･･

・クーポンいただきとてもありがたかったです。クーポンいただくことで外食やテイクアウトなどを利用する機会が増えました。ありがとう
ございます。クーポンの印紙（？）はカラー写真でなくても良いのでは？と感じました。写真カラーは表紙だけでもいいと思います。コスト
を減らす為にも
・発送に郵パックとお金がかかりすぎではないか（税金がもったいない気がします）各公民館、役場OR商工会に各次で取りに行く方が、ムダ
なコストをおさえることができると思います。
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・ありがとうございました。使用できるお店が、もっと増えてくれたらうれしいです。またお願いします。

・外食をひかえている為、一度で使わないでせめて使用期限をのばしてお願いします。
・コロナがこわくて買い物券がよかった
・とてもありがたいクーポンでした。子供たちと古仁屋においしいの食べに出かけたいと思います。ありがとうございました。

・入所している人には使うのは、無理だから送らなくても良いと思う。・買い物券が年よりには便利

・かけろまをふやして下さい。程んど使えなくて残念でした。買い物で使えるといいなぁと思います。使いみちに困った
・良い取組と思われます。
・少しでも地域活性化に役立つでしょう
・大変助かります。又期待しております。
・店がわからない事です。
・退職して外出する機会も減っているので、主婦としては、食料品や日曜品が購入できる方が（個人的には）良かった。
・表紙とクーポン券のデザインをいっしょじゃない方がよろしかと

・密にならないように注意していても、食事券を使う時は、期限も短くとくにゴールデンウィークをはさんでいるので密にはなると思いま
す。どれが正しい事なのか判断しかねます。お店（スーパー）等も使えたら毎日の食費には本当に助かります。でも預けるだけでうれしく使
わせていただきます。

・①飲屋のない請。与路島の年老いた方々はどうすれば良いのか？②以前から飲食店クラスター発症が注意喚起されている中飲食店限定する
のは？
・日頃あまり外食はしないがクーポンが有るおかげで入店するきっかけになったのは良い。・飲食店限定なので人によっては利用が難しいの
では？（施設入所者、付添いが必要な人等）・加計呂麻等地区での参加店がほぼ無い（弁当を扱っている店等では利用できたら良い）・最近
はHP等での告知や確認を促しているがパソコンもスマートフォンも無い者には不親切・配布方法に「もったいない」を感じる、加計呂麻地区
では区長嘱託で良いのでは？健康保険証の切り替え時はそうしているのに（個人情報は無視）

・バス代出して古仁屋まで食事に行くのは考えもん。集落内の商店で使えると便利。¥８００の食事としたら古仁屋まで7/31迄１０回行くこと
になる
・とてもありがたいと思ってます。「ささえ愛」とは飲食店応援事業でもありますが、マスク、消毒、医療費など今までは使っていなかった
費用も家庭を逼迫しています。おいしいものを食べれる瀬戸内町に感謝です
・お年寄りの方は飲食店になかなか行けない為（老人施設に入所している方達）買い物券等でしたら下着やくつ下など買入できると思いま
す。飲食店も大変でしょうが（総合）にしてはどうなのでしょうか。
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・6月30日まででいいのでは（忘れるので）
・内容には満足していますが、参加店の参加の足並みが遅かった感じがします。店舗はの通知が遅かったのかな？
・（カケロマに住んでる人達は使うチャンスなかったそうです！
・有難う御座いました。
・コロナがまだ感染の心配のある中食事券だと心配があり使いにくいと感じた

・もう少し使える店の種類があったら良かったと思います（飲食店限定だったので）
・飲食店限定でない方が良かったです。
・ささえて頂くのは有難いと思いますが、年寄りにとっては、食事に行くのが大変です。コロナ禍でも有り行くの外に出る事が大変です
・食料品も使えたら良かった。飲食店コロナ禍の中で使いにくいし行きにくい、1人だと使いにくい。
・子供のいる家庭でなかなかコロナの中の外食を控えていたが、テイクアウトという形でも使用出来てとても良かった。
・スーパーでも自由に使えるのがよかったです。
・ありがたいです！素敵な企画をありがとうがざいます！

・「ささえ愛」クーポン、文字どうり支えていただきました。ありがとうございました。
・もう少し使える店が増えるといいと思う。
・近隣の若者には大変良い事だと思います。
・大変良いことです。
・別にありません。ありがたくいただきました。
・民宿でランチとかもできたらいいなと思いました。コロナで、お客さんの宿泊ができなくなっている民宿。
・第3弾もお願いします。
・外食等をしないお年寄りの方々には、使い勝手が悪いと思う。スーパーや小売店の食品にも使えれば良いと思います。

・用事がある以外、古仁屋に行く機会がなく又、食堂店をほとんど利用した事がないので他に利用出来るクーポンがあれば助かります。それ
に使いきれないクーポン多く発生する事を考えるとコロナで困っている飲食店関係に違う形で貢献出来る方法を考えた方が良いと思いまし
た。
・※今回のクーポン事業は、コロナ禍での飲食店応援ということで、大変な店にとっては、いい取り組みだと思いました。ただしこのタイミ
ングでの事業はどうかなと思います。又、加計呂麻、請、与路島のお年寄りにとっては使用が困難だったと話を聞いています。

・今回飲食のみで会食できない事でやや使いがってが悪かった。飲食の助けのためだと思い頑張ってテイクアウトしました。加計呂麻なので
使うのに大変だった。
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・飲食店以外も支えたら？観光業。宿泊にも使える方が良い。
・飲食店のマップがほしい。

・参加店舗数が少ないのはどうしてなのか…？大変助かります！
・飲食限定クーポンは使いづらい。加計呂麻とか飲食店がそもそも少ないので、お年寄りには、きびしいクーポンだと思います。

・今回は飲食店でつかえないです。どちらかといえば食品でつかえないからです。
・お昼の弁当に使ったり、孫達とランチに行ったりして使わせて貰いました。有難うございます。
・利用したい店があったのでうれしかった。
・ありがとう。始めての店を多く開発できました。今度は2冊お願いします
・第2弾もあるなんて太っ腹！！とても嬉しかったです。ありがとうございました。
・第3弾があれば大変うれしいです。全部使い切り出来る期間があって良かったです。
・（クーポンはありがたいのですが）町内でコロナが出たら期限を設けないで又は長くして頂けたらもっとありがたいです
・年寄りは外に食べに行くのは億劫なので使いにくいと思う。飲食品店で使えるクーポンが良いと思う。
・良かったです！
・古仁屋の飲食店も苦労してます。皆で支えましょう。
・飲料も買える様にしてほしい。
・ありがとうございました。

・ありがとうございます。有意義に使わせて頂きます。

・クーポンは良い事ですけど、1人暮らしで大変な方がいらっしゃるので、そうよう方に使って欲しいと思います。高齢者はクーポンは利用で
きないと思います。

・使用できるお店の電話番号や、お昼もしているか、夜だけなのか、記載していてほしい。（お店に行ったら夜しかしてなくて、その日は活
用できなかった）
・飲食店だけでなく飲食店に関する業者も大変だと思うので飲食店が潤うことで少しは良くなるかと思いました。ありがとうございました。
が、しかし出かけられない人やご老人の方々にとっては不利だと思います。封筒に両面テープをはってくださるともっと良いと思います

・不在で受け取れなかった知人が、後日受けとろうとしたら期限（6/6）があり7月いっぱい使用出来るものになぜ期限があるのか理解できな
い不親切

・私達の年代では（60代）では良いかと思いますが、親の年代（80代）では食事に出来るのは大変だと言ってました。弁当屋さんや惣菜店で
使えたのは良かったと思います。
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・アンケートは電子回答でいいと思う。予算の削減になる。
・第3弾も、お願いしたい。
・前回のように米やおむつ等の日用品も買えるほうがありがたかったです。おつかれさまでした
・飲食店はほとんど利用した事ないので使うのに苦労した。前回のクーポンの方がよかった。
・クーポンを頂いたので、外食を控えてましたが、利用する事に継がりました。

・ささえ愛クーポン使用させて頂きました。ありがとうございます。
・共働きしています！今回のクーポンでご飯を外食持ち帰りにして楽させてもらいました！ありがとうございました。
・使い切るために、どうしたらいいのか、いろいろ考えました。

・とても助かりました。
・とても助った
・高齢者や、障害を持った方たちは食事に行く機会も少ないのでもらってもつかわないかも･･･
・飲食店応援の目的なのはわかるが、生活必需品にも使えるクーポンの発行をお願いしたい。

・飲食店だけではなく外の店でも使える様な券にしてほしかった。
・高齢者93才家族がそばにいないので使いづらいです。
・町内での買物もできるともっとよかった。
・もっとお弁当屋さんの数(店）が多いとよかった。

また、色々な事をして下さい！（企画）

・今年4月に転居して来たにもかかわらず、クーポンを送って頂き誠にありがとうございました。思いもかけなかったのでとても嬉しかったで
す。

・今までは瀬戸内町の飲食店に行くことはそんなに多くなかったが、利用した事がないお店に行ってみようと思ったので、これからもあれば
たくさんのお店を知るよい機会になると思います。

・できるだけ一斉に送付してほしかった。特に古仁屋市街地区の発送はあとでよい。連休前にその他の地域に届けるべきだと思います。・ゆ
うpackが高い。もう1つランクdownのものでよい。よけいなところにお金使いすぎ。・加計呂麻の年配者は使えない。Ａコープ、とらやなど
飲食店以外でも、使えるようするか、現金にするかよい。不公平感を感じる。もっと離島の年配者のことを頭にいれた施策をすべきと思う。

・古仁屋市街地(旧含む）は60才代位までは使い方がわかったと思うが70才以上は困難だったと思う。他地区はもっと使いがってが悪かったと
思うが･･･このような形で飲食店を応援できるなら一石二鳥！！ありがとさま！！
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・飲食業を応援する事と瀬戸内の経済を潤す為に良かった。ありがとうございました。
・食料店でも品物によっては少しは使用できたら良い

・いろんな型で調和、協力、一番いいことです。
・※コロナ禍の中飲食店にいく気になれなかった！
・ありがたい限りです。ありがとうございます。第3弾も期待しています！！
・飲食店はあまり利用しないで買い物のの出来るクーポン券が良いと思いました。

・ありがたいです。ただ私の場合、外食しない人にはこまった物です。できたら店と食堂のほうがよかった。

・とてもありがたいクーポン券でした。本当にありがとうございました。
・またお願いします！

・外食をほとんどしないので限定だは多方面に使うとか考えてほしい
・第3弾もお願いしたい

・コロナの収束のメドが立ってないので期間としては短いです！！・飲食店限定ですが、クラスター発生になりませんかね？なので、お買い
物券として日用品やガソリン代などにも使えるのが1番かと思いました。

・できれば商品を買うために使用する場合と飲食店と両方が良いと思う。(自由に選ぶことができるように）ちなみに商品購入のクーポンの方
がいいという意見は数人の方から聞きました。

・弁当等にも使えたらと思う。以前の様に広い範囲で使えるのがありがたい。レストラン等には、年をとると行けない。行きづらい。でもう
れしかった。

・引越ししてきたばかりでどこかが全くわからず、使用できませんでした。地図や内容（和食や中華など）があるとより使いやすいと思う。

・飲食店応援という事でしたが、大変有難かったです。普段自炊で地元の飲食店を利用する機会がないので、このクーポンを利用し地元のお
いしい素敵なお店に行く事ができて嬉しかったです。まだまだコロナ禍で油断の出来ない日々は続いていますが、(公共機関）が暮らす人々と
一緒に行動をおこす事で少しでも笑顔が増したり生活が豊かになっていけたらよいな～と思います。瀬戸内町は頑張っていると思いま
す。！！
・クーポンのお陰で町内の飲食店に行く事ができて良かった。初めて行くお店で思いかけずおいしい食事ができてめずらしかった。ありがと
うございました。

・カケロマ側にあまり使える店舗がなく、使いきるのが大変だったが飲食店のためになったのならよかった。1人5,000円は大きいので、助か
りました。ありがとうございます。カケロマのお年寄りは、使わないから古仁屋の人にあげたと行っていました。また、ぜひよろしくおねが
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・何を購入していいのかわからず、お店がどこにあるのかもわからず最後の一週間毎日弁当を買ってすごしました。

・コロナ感染症で生活しにくい状況下、住民にも飲食店を経営している方々にも応援となる今回の取り組み有難く思っています。
・ありがとうございました。第2弾に期待しています

・ありがとうございました。
・使用したい店で、使えなかったので残念。(店 申し込んでないのだが･･･）クーポンありがとうございました。
・第1弾クーポンのように町内全店舗対象にした形のほうが使いやすくてありがたい。今回は使いづらかった。

いします。カケロマカフェで使えないのはどうかと思いました。宿泊にも使えるクーポンも出してほしです。

・飲食店限定は問題あり。加計呂麻等に住んでいる方や年配の方は使い道がない、使える飲食店がなかった。国からの追加コロナ対策補助金1
億円余りの使い道を住民1人ひとりに還元してほしい。
・第1弾の様に日用品等食品等の利用がよい。飲食店応援クーポンは高齢者体力が弱っている人にはどうでしょうか？住民の事、考えてほし
い。良く考慮してほしい。

・普段は注文しないメニューを頼んだり…至福の時間をありがとうございました。飲食店限定でない方が使い易い。使用期限が7/31なのにこ
の返信日はギモンです。
・大変有意義に利用させていただきました。退職して無収入のため命をつなぎとめたような気持ちです。次回を楽しみにしています。次回の
クーポンは古仁屋中心の飲食店だけでなく例えば請島、与路島、加計呂麻島、山郷、旧西方村の各集落のお店その他の営業所などでも使用で
きるようにしてもらいたい。なぜならわざわざ高い交通費を使って古仁屋の飲食店を無理に利用せざるを得ないため。特に年寄りは大変で
す。
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